

Gesundheitsgespräch für Menschen mit Krebs - unser Patiententag steht vor der Tür!



Über 400 Patienten und deren Angehörige kamen letztes Jahr zum Patiententag des Tumorzentrums München und der Bayerischen Krebsgesellschaft e.V.; eine Zahl, die selbst uns beeindruckt hat!

Angespornt von an diesem Erfolg bieten wir Ihnen auch dieses Jahr wieder die Möglichkeit, Ihre Fragen zum Thema „Leben mit Krebs“ mit unseren Experten zu diskutieren. Der diesjährige 6. Patiententag findet am

**08. April 2017 im Klinikum rechts der Isar der Technischen Universität München, Hörsaal A,
Ismaninger Straße 22**

statt. Die Teilnahme ist kostenlos.

Um trotz einer Krebs-Erkrankung nicht die Lebensfreude zu verlieren, bedarf es oft einer umfassenden Beratung. Die Therapie sollte alle Aspekte des Lebens miteinbeziehen. Aus diesem Grund haben das

Tumorzentrum München und die Bayerischen Krebsgesellschaft e.V. den Patiententag ins Leben gerufen. Angeregt durch die Impulsreferate renommierter Experten aus den Bereichen Ernährungsmedizin, Psychoonkologie, Komplementärmedizin und Sporttherapie haben die Patienten hier Gelegenheit, in aller Ruhe ihre Fragen zu stellen und Erfahrungen auszutauschen. Unsere Experten stehen den ganzen Tag zur Verfügung, um Sie mit Ratschlägen und Tipps für den Alltag und zur Verbesserung Ihrer Gesundheit zu unterstützen.

Wie bereits letztes Jahr wird die Moderation von Herrn Werner Buchberger, Vizepräsident der Bayerischen Krebsgesellschaft e.V., übernommen. Durch den Vormittag werden Sie zudem Herr Prof. Dr. med. Volkmar Nüssler, geschäftsführender Koordinator des Tumorzentrums München, und Herr Dipl.-Psych. Markus Bessler, Geschäftsführer der Bayerischen Krebsgesellschaft e. V., begleiten.



Auch für Ihr leibliches Wohl wird gesorgt sein.

Die Anmeldung für den Patiententag ist möglich bis zum **31. März 2017**. Bitte rufen Sie uns hierfür unter der **089-44005-2238** an oder schicken Sie uns eine Mail: **tzmuenchen(at)med.uni-muenchen.de**.

Weitere Informationen und das genaue Programm erhalten sie unter
<http://www.tumorzentrum-muenchen.de/patienten/patiententag/patiententag-2017.html>

Wir freuen uns über Ihr Interesse und auf den persönlichen Austausch mit Ihnen!

